



miércoles, 6 de noviembre de 2024

GERENTE GENERAL DE LA CNS VISITA A POLICÍAS INTERNADOS: UN ACTO DE CERCANÍA Y COMPROMISO CON LA SALUD



En un acto de compromiso y cercanía, el Dr. René Delgado, gerente general de la Caja Nacional de Salud (CNS), acompañado de la Dra. María Renée Castro, ministra de Salud y Deportes y del Dr. Marcelo Toko Chávez, administrador regional de la CNS, visitó este martes a los tres policías heridos durante el operativo de desbloqueo en Parotani y que se encuentran internados en el Hospital Obrero N.º2. La máxima autoridad de la CNS siguió de cerca el tratamiento de los uniformados, asegurándose de que contaran con la mejor atención posible.

Además, en su recorrido, el grupo también visitó al periodista Jorge Ábrego, quien fue ingresado el pasado viernes tras resultar herido en los mismos enfrentamientos. Ábrego, luego de una intervención cardiovascular exitosa, fue dado de alta este

martes, agradeciendo profundamente las gestiones realizadas para su atención inmediata. Con lágrimas en los ojos, expresó su gratitud a la ministra de Salud, al gerente de la CNS y al administrador regional por la rapidez en la respuesta y la calidad de la atención recibida.

El periodista no escatimó en elogios hacia el personal médico, especialmente hacia el equipo del Servicio de Hemodinamia de la CNS. “La atención fue ejemplar. Este servicio no solo es uno de los más modernos del país, sino que cuenta con un equipo profesional de alto nivel”, señaló emocionado. Ábrego destacó que el equipo médico no solo se encargó de su intervención, sino que también mostró una calidez humana que lo hizo sentir en buenas manos desde el primer momento.





**BOLETÍN
INFORMATIVO**
ADMINISTRACIÓN REGIONAL
COCHABAMBA
180

miércoles, 6 de noviembre de 2024

GERENTE GENERAL DE LA CNS VISITA A POLICÍAS INTERNADOS: UN ACTO DE CERCANÍA Y COMPROMISO CON LA SALUD



Este tipo de visitas subraya el compromiso de la CNS y del Ministerio de Salud con los derechos a la asistencia sanitaria de todos los ciudadanos. En momentos de dificultad, como los que atraviesan los heridos y sus familias, es vital el acompañamiento no solo en lo médico, sino también en lo humano.



ESTADO PLURINACIONAL DE
BOLIVIA MINISTERIO DE
SALUD Y DEPORTES



Caja Nacional de Salud
REGIONAL COCHABAMBA